

El Edén De Satanás No 124

La Palabra Simiente Parte 3

3 De Septiembre, 2023 AM

Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en oración. Padre misericordioso, somos tan privilegiados Señor, de estar contigo hoy y tener un grupo de personas con nosotros. Señor, que te amamos y solo te pedimos, Señor, que nos cuides y nos protejas mientras estudiamos tu Palabra. Ayúdanos a mantenernos enfocados en Ti. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Amén. Pueden Uds. sentarse.

Es tan bueno ver a tanta gente. Es más, o menos como solía ser. Así que, de todos modos, parece que cuanto más y más duro se predica la santidad, y menos y menos gente se tiene. Pero tenemos un buen grupo de personas aquí hoy.

Esta mañana me gustaría continuar con nuestro Estudio de la Palabra Simiente de Dios mostrando cómo Su Palabra es una simiente, mientras esto estaba en Él antes de la fundación del mundo, pero en estos últimos días Él está cosechando totalmente toda Su Simiente de la Palabra para ser manifestada en esta hora.

De su sermón **La Obra Maestra 64-0705 P:70** Él dijo: "*Noten. Y empezó igual que el original. Como dijo Jesús: "La Palabra de Dios es la Semilla que un sembrador sembró". Y Él (el Hijo del Hombre) fue el Sembrador.*

Ahora escuchen, si Jesús era el Hijo del hombre sembrando y el Hermano Branham era un hijo del hombre revelando al Hijo del hombre que su ministerio era sembrar semillas. Muy bien, así que Uds. conocen a la gente tratando de hacer del Hermano Branham que él sembró la manifestación de la Palabra. Bueno, su ministerio comenzó la manifestación de las semillas sembradas, pero también sembró muchas, muchas semillas y así que yo quiero que Uds. entiendan la diferencia, porque la Parousia de Cristo básicamente comenzó todo.

Recuerden que Él es Vida. Correcto. Y entonces, cuando Él es Vida, entonces esa Vida ha venido en esta hora. Y cada semilla que Él había puesto en la tierra en Génesis 1, todas esas semillas están llegando a manifestarse bajo esa Vida. Es como si él fuera el Hijo. ¿Correcto? Y Él es el HIJO, pero también es el Sol. En otras palabras, si el Sol saca semillas de la tierra, les da una vida, entonces el Hijo también está haciendo lo mismo en esta hora. Por lo tanto, la Parousia es la consumación de toda la Simiente de la Palabra de Dios.

Ahora de nuevo dijo de **La Obra Maestra** *Noten. Y empezó igual que el original. Como dijo Jesús: "La Palabra de Dios es la Semilla que un sembrador sembró". Y El (el Hijo del Hombre) fue el Sembrador. La Semilla fue la Palabra.* Ese es el capítulo 4 de Marcos. *Y noten, cualquier semilla que permanece sola nunca hace nada. Ella tiene que caer en tierra para poder producir su fruto nuevamente.* (Entonces, él realmente está sentando las bases, para el tipo correcto de tierra, porque dice, tiene que caer al suelo, pero luego viene y dice, tiene que ser el tipo correcto de tierra). *Y esta Semilla, esa Iglesia perfecta, cayó a tierra en Nicea, Roma, cuando se convirtió en una denominación.*

Ahora historiadores, recuerden, y Uds., los que vayan a escuchar esta cinta, compárenlo y vean si eso no es correcto. La iglesia murió (Escuchen esto.) en Nicea, Roma, cuando tomó dogmas y credos en lugar de la Palabra original.

¿Y ahora cuántos? Recuerden que Nicea es donde hicieron el Credo de Nicea y dijeron que

hay una Trinidad, fue entonces cuando inventaron una Trinidad. Bueno, en realidad son los católicos, los paganos. En realidad, estamos mirando a la tríada babilónica de Anu, Ea y Enlil. Luego, hicieron ahora Padre, Hijo y Espíritu Santo, y también hicieron adorar a la Madre María, Pues, en lugar de Osiris.

¿Qué fue? Dios había mostrado por medio de aquella primera Iglesia que Él era Dios. (En otras palabras, en el alfa Él era Dios. Pero luego ellos comienzan a resbalar). Él tenía una Iglesia perfeccionada; pero la Iglesia, como todas las demás semillas, tenía que caer en tierra y morir. Ahora, ella cayó a tierra y murió y fue consumida.

En otras palabras, cada vez que se mezcla esa simiente con otra cosa, la hibrida allí mismo, y nunca más puede reproducirse. Está muerto. Y en el momento en que se organiza la Palabra, muere allí mismo.

Yo recuerdo en Filipinas cuando estuve allí en 2001, cierto ministro que pensaba que era alguien grande, porque enseñaba en una universidad allí. Enseñaba gráficos por computadora y comenzó una cosa en la que consiguieron que 100 iglesias diferentes se inscribieran. Era una organización para que pudieran tener protección gubernamental. Bueno, en el momento en que se hace eso, muere, porque ahora la ha sometido a una organización.

Muy bien. Ahora, también lo hicieron en Gabón. Yo recuerdo que me invitaron y tuvieron que tener un cierto ministro de una gran iglesia que fue aprobado por el gobierno. Él tenía que aprobarlo. Y yo dije olvídenlo, yo no voy. Entonces, de todos modos, ahora, años después, me dejaron ir. Así que decidí ir. Pero se arrepintieron de eso.

La cosa es que se tiene estas grandes iglesias alrededor del mensaje que no son diferentes de una denominación. Ellos tienen 5-6 cientos de personas. Cantan cánticos y se paran en los pasillos, bailan y todo lo demás. Ellos no son más que una denominación. Ellos no predicán la Palabra. Ellos predicán, Se enfocan en la familia. Ellos predicán cosas que no son ofensivas. Bueno, Uds. saben lo que dice la Biblia de que la palabra de Dios es ofensiva, y estoy contento de ser ofensivo. Disculpen si yo les hago que alguno de ustedes se sienta molesto por eso. Pero estoy feliz de quedarme con la Palabra y con el evangelio ofensivo, que no se predica probablemente en el 90 por ciento de las iglesias de hoy.

Del sermón **El Poderoso Dios Develado Ante Nosotros 64-0629 P:68** *Fíjense en las pieles de tejones, hallamos que detrás de eso - allí adentro estaba la Palabra. Y la Palabra. Allí también estaban los panes de la proposición. El arca fue rociado. Y ¿qué fue eso? Allí estaba la gloria Chakina. Ahora, **la Palabra es una Simiente**, y **no puede producir nada hasta que le pegue el sol**. El sol tiene que dar en la simiente para hacerla producir, para hacerla brotar. Y esa es la única manera en que uno toma la Palabra. ¿Ven? **Tome la Palabra de Dios en su corazón y camine en la gloria Chakina**. Y cuando lo hace, eso producirá el pan de la proposición, el maná, que solo es dado para un pueblo separado. Los únicos que pueden comerlo, que les es permitido comerlo, es únicamente el pueblo que es permitido, y lo conoce.*

Entonces, si hay un pueblo al que se le permite, yo espero que estemos entre ese grupo permitido. Porque en Mateo 13 dice, el que hace más eco debe ser dado, pero el que no hace eco, será quitado lo que él pensó que estaba haciendo eco. Entonces, hay mucha gente que piensa que está haciendo eco de la palabra, pero no lo están haciendo.

Aquí está hablando de La Palabra en una persona que está llena de Su Espíritu, esa Palabra tiene que manifestar lo que es. Y sólo puede hacer esto con alguien que está lleno de Su Espíritu. No le hará esto a nadie más.

Uds. pueden compartir estas cosas de las que hablamos, con otras personas y es como, ¿qué? ¿Qué ha dicho? Uds. saben que ellos no tienen comprensión. Ellos no tienen entendimiento de lo que es la Palabra de Dios.

1 Corintios 2 dice que ningún hombre sin el bautismo del Espíritu Santo puede entender las cosas de Dios, esa es Su simiente. Y, por lo tanto, la simiente permanecerá, la simiente dentro de él, pero esa misma simiente se manifestará en el que tiene el bautismo del Espíritu Santo porque Dios sólo se lo revela a él. Eso es lo que dice la Palabra en **1 Corintios 2:14 Dice: "el hombre natural, el hombre no regenerado** (es decir, el hombre sin el bautismo del Espíritu Santo) **no puede entender las cosas de Dios, son necedad para él".**

Así que es por eso que cuando Uds. tratan de compartir este mensaje con un incrédulo, ellos no tienen idea de lo que Uds. están hablando. También podrían estar hablando de bombillas azules. Pero, de todos modos, Uds. están locos para ellos y ellos están locos contigo.

Bien. Eso es lo que estoy diciendo. Y ahora, ¿cuáles son las cosas de Dios? Bien, porque dice que ningún hombre puede entender las cosas de Dios excepto el Espíritu de Dios que está en él.

¿Y cuáles son las cosas de Dios? Es Su Palabra. La Biblia dice: **"Como el hombre piensa en su corazón, así es él, y de la abundancia del corazón habla la boca".**

Entonces, si en el principio era una Palabra, entonces ¿qué había antes de la Palabra? Porque esa palabra, que fue pronunciada, tenía que estar en el corazón de alguien. Y ese corazón era el Corazón de Dios. ¿Ven? Y Uds. estaban en el Corazón de Dios.

Eso es lo que William Branham dijo en su sermón **El Juicio 64-0621 P:33 Un grano de semilla puesto sobre este escritorio** (Sobre este escritorio, nunca crecerá una cosecha. En otras palabras, Uds. pueden poner un montón de grano aquí, y el próximo año regresará y todavía están allí, muy bien). **nunca dará una cosecha. Un grano de_ de maíz aquí encima, en piedra azul, no hará nada. Un grano de maíz tiene que caer al terreno que ha sido fertilizado para ese grano de maíz, o no crecerá. Y Dios dijo que Su Palabra es la semilla que el sembrador sembró, y tiene que caer en el terreno correcto. Ese terreno es fe. Es una semilla, y tiene que caer en este terreno, o no puede ser vivificada. En otras palabras, el Espíritu Santo, el Testigo de la Defensa, dice que El ni siquiera puede llegar a ella, hasta que caiga en el terreno correcto. Él es el vivificador de ella.**

Y la fe es una revelación. Y una revelación viene sólo de Dios, a alguien que está lleno del Espíritu.

1 Corintios 2:10 Pero Dios nos lo ha revelado. ¿Quién lo reveló? **Pero Dios nos lo ha revelado por Su Espíritu.**

Su espíritu viniendo a Uds. o Su espíritu en Uds. Ahora recuerden, tenemos personas que, yo no diré su nombre, pero eran de cierta ciudad, y tenían una gran iglesia. Y el predicador tenía tres vasos, 3 vasos y usaban gráficos por computadora para mostrar una luz en el primer vaso de agua, muy bien. Entonces, todo lo que estaba en el Padre, fue derramado en el Hijo. Eso es lo que dice, y está citando al Hermano Branham. Luego esa luz va del Padre al Hijo. Y ahora ya no se tiene al Padre. Pueden quitarle al Padre y solo les queda el Hijo y la iglesia. Entonces todo lo que está en el Hijo es derramado en la iglesia y él quita la luz del Hijo. Ya no hay vida en el Hijo, ahora está en la iglesia. Eso es una tontería.

Cualquiera en su sano juicio sabría que cuando se habla del Espíritu, se está hablando de la

naturaleza o la vida. Zoe, el Hermano Branham lo llamó Zoe. Y si Uds. no tienen a Zoe, no tienen espíritu. Bueno, Dios no disminuye y desaparece cuando Él pone todo en Su Hijo. Y el Hijo no se va y disminuye cuando lo pone en sus hijos. David tuvo 500 hijos. Uds. creen que David ahora se convertiría en un enano y esperando tener otros 500, para poder convertirse en un ratón. David se hizo más grande. Consiguió que su cabeza se hiciera más grande. Y que seguramente como un hombre mayor, se hizo más grande.

Entonces, Uds. saben, ni siquiera ellos entienden la biología. Es por eso que este mundo está tan desordenado porque los científicos de hoy piensan que hay 72 trans géneros. Ni siquiera entienden biología, biología de 8º grado. Se ha vuelto una locura. Basta con mirar los videos en YouTube. Uds. ven a todos estos niños, bueno, en realidad tienen 20 años, 22 años, y son arrestados y están gritando como un niño pequeño haciendo una rabieta. Como un niño pequeño tiene 3 años. Bueno, ese niño de 20 años, debería haber sido azotado muy bien cuando era pequeño. Y lo habrían sido, dijo la madre de Wesley, los entrenas a la edad de tres años, los transforma a los seis y los desarrolla a los 9. Entonces, si Uds. no lo hacen por tres, olvídenlo, Uds. van a tener una lucha. Pero si lo hacen y todo bien a los tres, deberían estar bien. Todo bien ahora.

Pero Dios nos lo ha revelado por Su Espíritu; porque el Espíritu escudriña todas las cosas, sí, las cosas profundas de Dios. 11 Porque ¿qué hombre sabe las cosas de un hombre, sino por el espíritu del hombre que está en él? Aun así, las cosas de Dios no las conoce nadie, sino que el Espíritu de Dios lo sabe. Ahora no hemos recibido el espíritu del hombre, sino el Espíritu de Dios para que podamos conocer las cosas que Dios nos ha dado gratuitamente".

Ahora, el hermano Branham dijo de su sermón, ***El Juicio 64-0621 P:32 Y de nuevo El llama la atención de esta corte a la promesa de la Palabra que está en duda. El no estableció ningún tiempo en que estas cosas debieran acontecer. ¿Ven cómo éstos pueden leerle la Palabra a uno erradamente? Ahora, estos tipos que dicen: "Déjeme ver que esto suceda", vean, ellos ni siquiera leen la Palabra correctamente.***

Eso es, si el hombre es un verdadero creyente, y ni con eso, El no estableció límite de tiempo. Él también quiere que la corte recuerde que esta Palabra está escrita, y Jesucristo, la Palabra manifiesta, dijo: "La Palabra es una semilla que un sembrador sembró". Y la semilla sólo puede reproducirse a sí misma, producir su promesa,

(En otras palabras, si es una palabra simiente, va a producir palabra. ¿Correcto? Si es una semilla de trigo, va a producir trigo. Si es una semilla de calabaza va a producir calabazas. Bien, Uds. no plantan una semilla de calabaza esperando trigo. No se planta una semilla de sandía esperando un bebé. Uds. saben, como el antiguo chiste es que Uds. saben que ella debe haberse tragado una sandía o algo así. Pero no se puede hacer eso. Muy bien.

Entonces, la palabra es una Semilla que un Sembrador sembró y la Semilla solo puede producir por sí misma se promete), ***si está en el terreno correcto que vivifique la semilla. Amén. Como que estamos cambiando el caso, ¿no es así? Tiene que estar en el lugar correcto.***

Entonces, él solo nos está diciendo las leyes o la reproducción de lo que sea que se siembre. Tiene que ser cosechado. Luego hay un lugar para eso, y ese lugar tiene que estar listo para recibir la semilla.

¿Y cuál es el tipo correcto de lugar? Tiene que estar en el terreno correcto en el tiempo correcto. Dios interpretará Su propia Palabra haciéndola cumplir y la Novia se detendrá hasta

que Dios se la revele, eso es todo. En otras palabras, sabemos que debemos manifestar a los hijos de Dios en esta hora. Por lo tanto, Uds. no lo traen y tratan de hacerlo Uds. mismos. Uds. únicamente dicen está bien, Dios, recibí tu semilla.

Ahora Uds. lo hacen. Muy bien. Dice que estamos en la edad en la que va a suceder la adopción de hijos, la colocación de hijos. No tratamos de producir eso nosotros mismos, porque nos meteríamos en muchos problemas. No, nos sentamos y decimos, está bien, Dios, recibo tu semilla. Ahora depende de ti traerlo. De acuerdo.

De su sermón llamado **Un Juicio 64-0427 P:33** *Ahora nos enteramos que este Testigo para la defensa quiere llamar la atención a esto, que la Palabra es una Semilla sembrada por un sembrador.*

Entonces ahora pregúntenme. Bueno, he leído varias citas aquí de la palabra siendo una semilla. Bueno, escuchen, tengo 68 que acabo de tomar 68 citas del Hermano Branham mostrando que la palabra es una semilla y mostrando lo que quiere decir con eso. Entonces, Uds. tengan paciencia conmigo en este sermón, el próximo sermón y en realidad dos más y Uds. verán que vamos a recorrer todas las escrituras, donde todas las citas, donde el Hermano Branham habla sobre la palabra simiente y habla sobre las diferentes variaciones, como cómo toma luz, cómo toma agua, cómo toma el terreno correcto, cómo toma el tiempo. Uds. saben todas estas cosas como que no se planta trigo de invierno en el verano porque no germinará.

Uds. lo plantan en el invierno y luego bajo la nieve y el relleno se descompone y forma estas pequeñas raíces en el suelo y surge en la primavera y luego en el verano se cosechan. Bueno, trigo regular no se puede hacer eso. Si Uds. plantaran trigo regular en el otoño, moriría en el suelo. No está listo para ello. Uds. ven, no está programado. No está programado para recibirlo. Bueno, ustedes, la razón por la cual cada uno de ustedes es una semilla, eso estaba en la Mente de Dios.

¿Uds. lo saben eso? Y la razón por la que Uds. están aquí en este día y no en los días de Lutero, es porque Uds. están ordenados para el tiempo correcto. Tiene que haber un tiempo para cada simiente, ¿ven?

Y *Ahora nos enteramos que este Testigo para la defensa quiere llamar la atención a esto, que la Palabra es una Semilla sembrada por un sembrador. Está escrito en la Escritura, que la Palabra es una Semilla. Y una semilla tiene que caer. Y la Escritura dice, “Unas cayeron en pedregales, y los pájaros del aire las llevaron. Algunas cayeron suficiente tiempo para que brotaran raíces, y las espinas y los cardos las ahogaron. Pero algunas sí fueron a buena tierra, y dio cien veces más.”*

Ahora, ¿cuántos conocen a personas en este mensaje que cayeron? Todos lo hacemos. ¿Qué pasó? La semilla se sembró en un terreno espinoso, y algo simplemente los sacó. Como dijo el hermano Vayle, hay algo ordenado para sacarle. O Ud. es ordenado hasta el final o Ud. va a ser sacado. Muy bien.

Y Él quiere decir que, “Si esta Palabra, en esta reunión del Espíritu Santo, donde estaban poniendo manos sobre la gente, solamente aplica a los creyentes. No hay promesa aquí menos separación eterna de Dios para los incrédulos. ¡Solamente es para los creyentes!” Alguien me dijo, hace poco, dijo, “No me importa cuanto. Yo no creo.” Yo dije, “Claro que no. No es para los incrédulos.

Ahora él está hablando de esto (Biblia). No hay promesa para los incrédulos, excepto la separación eterna. Esa es la única promesa para ellos. Y por supuesto todas las maldiciones

que lo acompañan. Pero para nosotros, hay muchas promesas involucradas. Hay más de 800. Yo les di ese libro hace años.

¡Solamente es para los creyentes!” *Alguien me dijo, hace poco, dijo, “No me importa cuanto. Yo no creo.” Yo dije, “Claro que no. **No es para los incrédulos. Es para creyentes, a los que creen.**”*

Uds. ven, la Parousia no es para el incrédulo. Es para el creyente. Entender la Deidad correctamente, no es para el incrédulo, es para el creyente. Ahora, ellos podrían tener parte de eso, cierto, pero no todo, correcto. Al igual que las personas que podrían decir, bueno, hay una Parousia, pero ellos no saben nada al respecto. No tienen las 86 cosas que Dios ha hecho. Porque es solo una doctrina para ellos y también se alejan de eso. He visto a muchas de ellas personas. He visto a personas que estuvieron en el Mensaje 50 años y se alejaron de la Parousia y, sin embargo, les encantaba bajo el Hermano Vayle, pero se alejaron después de que él se fue. Así que Uds. ven, si se necesita a alguien como el hermano Vayle, una personalidad fuerte para mantenerse en el Mensaje, lo siento, Uds. no son de Dios. ¿Correcto? Nunca lo fueron. Pero si Uds. solo son una persona de la iglesia. Miren, es una caminata individual, ¿correcto? Son Uds. y solo Dios. Ni siquiera su esposa. Son Uds. y solo Dios, y si ella es creyente, es Ud. y solo Dios. Y luego ella y solo Dios. ¿No es Ud. quien influye en su esposa y luego en Dios? No, es Ud. y solo Dios. Punto final.

Por lo tanto, como yo dije anteriormente en este sermón, que la simiente que es la Palabra de Dios sólo puede ser entendida, sólo el creyente, que está lleno de Su Espíritu, y nadie más. Todo el que no tiene el Espíritu Santo es sólo un feligrés. Eso es todo. Feligrés. Aman la música. Les encanta adorar, todas estas cosas. Pero también lo hizo el diablo. Muy bien. Así que no se hagan espiritual y feliz. Y oh, soy creyente porque me gusta adorar. También lo hizo el diablo. Por lo tanto, él era un creyente en un solo Dios. Sí. También lo son todos los musulmanes. También lo son los judíos. Así son los pentecostales, ellos creen en un solo Dios. Y perece. Él va a perecer.

Luego, el Hermano Branham dice de su sermón **El Juicio 64-0419 P:21** *De nuevo, Él quiere llamar la atención a este jurado de la Palabra de promesa que está en duda. **El nunca asentó ninguna fecha en que ellos sanarían.** Él dijo: “**La oración de fe sanará al enfermo y Dios lo levantará.**” **El no dijo: “de inmediato.” “Sobre los enfermos pondrán sus manos y sanarán.”** Él nunca dijo: “Un día, un mes, un año.” El solo dijo: “**¡Ellos sanarán!**”* (Entonces, aférrense a esa simiente. No lo dejen fuera de su alcance. Uds. saben que está en Uds. y a su debido tiempo Dios los levantará).

*El Testigo Defensor, quiere que Ud. sepa esto, de que Él nunca dijo de que se haría un milagro. El solamente dijo: “**¡Ellos sanarán!**” Interprete La Palabra correctamente. “**Ellos sanarán.**” **El nunca asentó ninguna fecha. Esto es, ¡si ellos son creyentes! Si ellos son creyentes, ellos sanarán, “sobre los enfermos pondrán sus manos y sanarán.” No importa si esto sucede hoy mismo, en una semana, en un mes, un año, diez años, veinte años, cincuenta años. “Ellos sanarán.” ¡El así lo dijo! Esto es, si ellos pueden mantenerse creyendo. Ahora, esto es lo que el Testigo Defensor expone. Otra cosa:***

*El testigo Defensor quiere también llamar la atención a este jurado en esta tarde, de que la **Palabra es una Semilla**, y la Semilla tiene que caer en tierra fértil para que sea vivificada.* (Recuerden, ellos plantaron las semillas, que es el trigo en los graneros de Egipto hace más de 4000 años. Y en la década de 1950 o 60. Ellos desenterraron uno de los graneros y encontraron la semilla y la plantaron, y cobró vida. Había permanecido durante 4000 años

antes de que cobrara vida. Waw. ¿Por qué? Porque esa es la semilla de Dios. Esa es la palabra de Dios. Dios plantó esas semillas).

La semilla no crecerá en una roca. La semilla tiene que tener algo fértil en que caer. Y la Palabra tiene que caer en fe, la cuál es lo fértil que trae a la Palabra a suceder.

Yo creo que eso es algo maravilloso. Esas semillas estuvieron 4000 años asentadas en un granero seco. Y fueron sacados y los plantaron, y cobraron vida. Simplemente muestra esa semilla, que la vida estaba allí.

Una vez más, dice aquí que la Simiente depende de caer en tierra correcta, que es fe, que es una revelación, y dado que Dios solo revela Su Palabra a aquellos que tienen Su Espíritu, entonces la palabra solo puede convertirse en una Palabra manifestada a alguien nacido de Su Espíritu.

Hay una cita, que yo leí. No pude encontrarlo anoche, pero lo leí en El Develamiento de Dios donde el Hermano Branham dijo: leemos la misma Biblia que ellos leen. Él dijo: Daniel leía la misma Biblia que leía Faraón. Todos los sacerdotes leen y todo lo demás. Martín Lutero leía la misma Biblia que leía la Iglesia Católica. Wesley leía la misma Biblia que leía Lutero. Pero había algo allí en ese tiempo para cada uno, y se apoyaron en eso, y Dios manifestó esa porción de la Palabra para ellos en esa hora.

Y esa persona esperará el tiempo de Dios para manifestar Su Palabra, y una vez que haya hecho eso, entonces se interpreta, porque Dios solo interpreta Su Palabra cumpliéndola.

Así que cuando Uds. ven la manifestación de las cosas que Dios dijo en su palabra, la semilla que dijo en su palabra, Uds. están viendo la interpretación de la interpretación perfecta de la palabra de Dios. En esta hora, es realmente maravilloso.

Ahora, de su sermón **Luego Vino Jesús Y Llamó 64-0417 P:7** El Hermano Branham dijo: "***Y es nuestro asunto enviar la Palabra, o predicar la Palabra.*** (Entonces, todos esos que solo escuchan las cintas. Disculpen, pero él dijo que predicaran la palabra) ***Y que el...es una semilla. Y cuando aquella semilla empieza a crecer, producirá exactamente lo que sea la promesa.***

Entonces, mientras esté en el suelo, sigue siendo una semilla. Pero una vez que comienza a salir, aparece una pequeña cabeza del suelo. Está en manifestación. Ahora aún no se ha manifestado completamente, pero está comenzando a manifestarse. Ahora Uds. observen, dijo, cuándo la semilla va a crecer, y esa es la clave, cuando se manifiesta. Pero el problema es que ven la semilla, pero no pueden verla manifestada. El Hermano Branham dijo que leen la misma Biblia que nosotros. El Bautista lee la misma Biblia que Uds. leen. Los pentecostales, leen la misma Biblia que ustedes leen.

Muchas iglesias pentecostales que se llaman a sí mismas creyentes del mensaje están leyendo la semilla, pero no están viendo la manifestación de la semilla. No tienen el Espíritu Santo. Lo siento, y esa podría ser una palabra fuerte. Pero escuchen, solo ciertas personas pueden ver la manifestación de la palabra, y doy gracias a Dios que nosotros podemos.

Ahora de Dios escondido en la simplicidad. ¿Qué es más simple que una semilla? El hombre siempre está alabando a Dios por lo que hizo. Esa es la gente en el mensaje. No solo estoy diciendo las personas en el mensaje, eso también es el Bautista. Ese también es el pentecostal. Ese es cualquiera que esté mirando hacia atrás en el Calvario y no vean ese Calvario, la sangre. Si Uds. caminan en la luz como Él está en la luz, lo que significa que, si

Uds. pueden ver esa Columna de Fuego y están caminando con Ella, él está en la Columna de Fuego, él está en la luz, entonces Uds. tienen comunión unos con otros y la sangre les limpia de todo pecado.

Ahora yo sé que hay sectas en este mensaje. Hay más sectas en este mensaje que en los pentecostales y que hay, en la Iglesia Católica. Todos son bastante uniformes. Pero hay gente que dijo en 1963 que no había más sangre. Desde cuándo dijo eso, no hay más salvación después del 63. Bueno, ¿cuántos de ustedes nacieron después de los 63? Levantemos la mano. Muchos de ustedes nacieron después de los 63. Muy bien, así que esos son solo tonterías. Mientras Uds. estén caminando en la luz, hay sangre.

Pero hay iglesias que creen eso. Una iglesia, me enviaron una carta una vez y dijeron que habíamos devuelto todo el material de nuestro Hermano Branham a la Voz de Dios, porque ahora nos hemos convertido en la palabra.

¿Y yo dije qué? Escuchen, ¿es estúpido? Quiero decir, ¿está loco? No diré retrasado, porque esa es una mala palabra, pero ¿está loco? La gente de hoy hace cosas que son completamente locas. ¿Y luego se preguntan? Como dice Einstein, Uds. pueden hacer lo mismo una y otra vez, esperando un resultado diferente. Simplemente no puedo entender. Eso es una locura. La locura es hacer lo mismo una y otra vez y esperar un nuevo resultado. Y ellos vienen a la iglesia. Ellos se sientan en la banca de la Iglesia Católica como una genuflexión. Y luego van en la banca en la Iglesia Bautista, ellos van en la banca en la Iglesia Pentecostal, van en una banca en la iglesia del mensaje y están caminando la misma persona. Ellos están muertos, puros, muertos. O simplemente están locos. Ellos pueden hacer lo mismo semana tras semana, venir a la iglesia y nunca cambiar. ¿Correcto? Eso es locura, hermano, hermana.

Ahora, de El Develamiento de Dios, dijo el Hermano Branham. Es solo una palabra para ellos. Para nosotros, es una manifestación. ¿Ven la diferencia? ¿Esa pequeña semilla en el suelo? ¿Sabes qué? Podemos mirar en nuestra Biblia y vemos Romanos 8, Miren Romanos 8, y dice muchas, muchas cosas. Yo quiero decir, es un capítulo maravilloso, maravilloso de Dios, pero encontraremos que dice la manifestación de los hijos de Dios. ¿Qué es eso? Miren que es una semilla para ellos. No tienen entendimiento. Pero Uds. entienden, porque les está manifestando. Les están mostrando a Uds. mismos que son un hijo. ¿Cómo se manifestó Jesús como Hijo? Dice que, aunque era un Hijo, Él era obediente a todas las cosas. Mostró su obediencia. Él mostró Su ser al ser obediente a la Palabra de Dios. Ahí está su manifestación. Obediente.

La palabra dice que no se corten el cabello y no use pantalones cortos y cosas así. Simplemente Uds. no lo hacen. Dios está sacando esas cosas de su corazón. Él ha puesto Su Palabra en su corazón, ven Uds. Entonces, para nosotros, es una manifestación. Miren, ya no es una palabra. Se ha convertido en una realidad. Es una realidad. Yo estoy viviendo en la palabra.

De Tratando De Hacer Un Servicio A Dios Sin Ser La Voluntad De Dios, dijo. *Ahora, El revela Su Palabra sólo en Su tiempo. Martín Lutero leyó la misma Biblia que nosotros leímos. Wesley leyó la misma Biblia que Martín Lutero leyó. Los Pentecostales leen la misma Biblia que nosotros leemos. Jesús leyó la misma Biblia que los Fariseos leyeron, pero ellos tenían... Tratando de conservar el maíz en una primera etapa, cuando estaba madurando, ellos fallan en ver su hora. Ahora David ha hecho la misma cosa aquí.*

Dios revela Su palabra a tiempo y a quien Él la revela, se la revela. Dios elige a quién se lo

revela. Eligió que antes de la fundación del mundo, todas sus acciones fueran conocidas por él, ocultas al hombre. Él simplemente los revela como Él quiere. Es Su tiempo elegida, Su persona elegida, y Él nunca eligió un partido o secta. Él ha elegido a una persona.

Cómo él lo hace ahora, solo me gusta decir que yo puedo salir ahora mismo y decir que tengo frijoles grandes en la vid, las vides están creciendo. Es tan alto. Se ven bien. Y si no entiendo los principios detrás del tiempo de cosecha, yo diré, bueno, los frijoles están todos allí. Salgamos a buscarlos. ¿Y saben qué? Uds. tienen que sentarse en un granero que les quita el agua, y Uds. no pueden venderlos hasta que tengan un cierto nivel de agua. Llegaron a estar 85% secos. Quiero decir, si no están secos en un 85%, entonces no están listos para la cosecha. Si son más del 85%, entonces en cualquier momento Uds. pueden hacerlo. Pero si Uds. lo hacen de antemano, obtienen una cosecha estropeada, porque se pudrirá directamente en el granero a menos que la pongan en una tolva y pague todo tipo de dinero para que se seque. Entonces, Uds. saben, hay un tiempo involucrado con la semilla. Puede parecer que está listo, pero simplemente aún no está listo. Todo el verdor tiene que ser retirado.

Y de **Un Juicio En La Corte 64-0412 P:30** *“De nuevo, señalando ahora: el fiscal ha citado mal la Palabra, (Y eso es lo que está sucediendo en todas partes). y Dios nunca dijo que ellos saltarían de pie, inmediatamente, tan pronto les fueran impuestas manos; sino que Él dijo: ‘Los que creen, se recuperarían’. Eso es ¡si él cree! Es sólo para creyentes.* “Y de nuevo la-la defensa quiere mostrarle a la corte en esta tarde, que Dios dijo que Su Palabra era una semilla. ‘La Palabra es una semilla que un sembrador sembró’. Si este terreno, si la Semilla cae en terreno correcto, y tiene la fertilidad suficiente para hacer que esta Semilla brote a vida, vivificarla, ella vivirá”.

Ahora yo estaba hablando de eso. Él dice que es sólo para el creyente, pero se tiene que esperar. Ahora Uds. vean, hemos visto 82 de los 86 eventos que Jesús dijo que sucederían en la Parousia. Esos están listos para una cosecha, pero están esperando el 82, que es la resurrección, que es esta semilla para ser cosechada. Entonces, cuando esté listo para la cosecha, entonces el granjero vendrá por mí y tomará 3 muestras, justificación, santificación, bautismo del Espíritu Santo. Y si todos están listos al mismo nivel de agua, 85% o más allí, todo está listo para la cosecha. Entonces, tenemos 82 de los 86 eventos, pero el siguiente es el más importante, esa es la resurrección. Entonces, estamos esperando eso. Luego sabemos que en la resurrección todo está hecho. Luego se tiene el cambio de cuerpo, se tiene el rapto y se tiene la destrucción de la tierra y eso tomará un poco más de tiempo.

Como el granjero viene y lo hace. Él labra y saca el equipo de hoy, ya que en los viejos tiempos se salía a mano y se arrancaba todos esos golpes, Uds. saben, todos esos maíces y LaVonne. Recuerda que cuando era niña, estaba pelando todos esos maíces y así es como lo hacía. Simplemente salía y la quitaba. Y sus hermanos, podían sentarse a horcajadas en una fila y separarse de esta fila y separarse de esta fila. Entonces eran bastante buenos. Eran como tres cañas. Pero ahora tienen estas máquinas de 60 pies de ancho y lo hacen todo a la vez y luego dejan el suelo pelado y listo para quemar. Y luego lo queman y está listo para la próxima temporada. Tiene nitrógeno.

Mateo 13:11 dice: Él les dijo: Porque os es dado, así que no se les ha dado a ellos, os es dado, para conocer el misterio del Reino de los cielos. Pero a ellos, no se les ha dado. Bueno, esa palabra, simplemente no se les ha dado.

Bien, porque cualquiera que tenga que hacer eco de esas palabras, será dado, y tendrá más abundancia. ¿Por qué? Porque un eco es una, dos, tres veces, tal vez 4, tal vez 5 podría

continuar indefinidamente, dependiendo de la situación. Pero el que no tiene, el que no hace eco, será quitado, incluso lo que él piensa que está haciendo eco. La gente cita las palabras que yo creo que están repitiendo, pero solo están citando doctrina.

Por lo tanto, Uds. hablesles en parábolas. Miren, se les quita de los que no hacen eco. Noten a las personas en este mensaje que dejaron el mensaje. Yo conozco a muchos ministros, al menos yo probablemente pueda conocer a dos en África. Yo conozco uno aquí en Lima y otro en Carolina del Norte y algunos otros. Yo sé que fueron grandes citadores del mensaje. Lo llamaron eco, pero no hicieron eco. Podrían citarlo. Bien. Pero para ellos serán los que piensen que están haciendo eco. Se les quitará.

Ya ni siquiera citan el mensaje. Ya ni siquiera creen en el mensaje. No hay nada allí para que citen. Entonces, Uds. ven cuán precisas son las Escrituras. Bien, Dios acaba de quitarles a ellos. No creen en el mensaje. Por lo tanto, hablesles en parábolas, porque ellos no ven. Uds. saben que hice una serie sobre las parábolas de Cristo hace varios años atrás. Tal vez hace 15-20 años, y fue alrededor de 46 parábolas diferentes que Jesús habló. Y yo mostraba cómo cada una de esas parábolas es para esta hora. El Hermano Branham dijo que todo el Nuevo Testamento habla de esta hora.

Así que yo mostraba como el hombre lanzando una red. ¿Cómo podría un hombre lanzar una red en todo el mundo y sacar peces y cosas así? Pero también saca a relucir, serpientes y todo lo demás, renacuajos y lo que sea, es porque se tiene el Internet hoy y un hombre puede hacerlo. Sí. Nuestro ministerio ha salido a 196 países. Entonces, yo sé que esa parábola es para hoy. Muy bien. Por lo tanto, hablesles a ellos y a las parábolas. ¿Y qué es la parábola? Muy bien. Es una ilustración. Ahora, una ilustración que se puede tomar de dos maneras. Así que una ilustración puede ser muy peligrosa. Puede concretarse si se tiene la comprensión correcta. Y puede hacer que esté realmente confundido si no lo comprende.

Por lo tanto, hablesles en parábolas porque ellos viendo, no ven, y oyendo, no oyen, ni entienden. Entonces, están escuchando, realmente no están entendiendo las palabras que están escuchando. Hablen con un bebé, todavía no puede hablar inglés. ¿Puede realmente entender sus palabras todavía, hermano Christian? ¿Puede? Cuando son un bebé pequeño, tal vez puedan decir papá. Esa es una palabra que podría entender. Pero luego Goo-goo, Gaga y todo lo demás. No los entiende. ¿Correcto? Podría hacer que el hermano Sem se pusiera de pie y hablara noruego y dijera algunas palabras y no tendría ni idea. Por lo tanto, hablesles en parábolas, porque ellos viendo, no ven, oyendo, no oyen, ni entienden. Y en ellos se cumple la profecía de Isaías. El cual dice: oyendo oírás y no entenderás, y viendo verás y no percibirás.

Miren a los 2 millones de personas que siguieron a Moisés bajo la Columna de Fuego. Y perecieron en el desierto excepto dos de ellos. Ellos vieron las cosas de Dios. David dijo en el Salmo 110, el pueblo veía los hechos de Dios, pero Moisés entendía los caminos de Dios. Ahora hay una gran diferencia entre entender las formas, que es básicamente Su razonamiento para hacer esas cosas y la gente simplemente viendo las cosas hechas. Así que ellos podían verlo, pero no entendían lo que estaba haciendo. Al igual que la gente con Pablo, Uds. saben, Pablo escuchó la voz, pero ellos no escucharon la voz, pero ellos vieron la luz, pero ellos no sabían lo que estaba pasando. Era un misterio para ellos.

Así que eso es lo mismo con este mensaje. Hay 2 millones de personas que están siguiendo este mensaje. ¿Y cuántos de ellos realmente entienden las formas o las cosas de este mensaje? Y en ellos se cumple la profecía de Isaías diciendo: Oyendo oíréis y no entenderéis.

Y viendo veréis y no percibiréis. Ahora, es por eso que pueden tomar a un profeta vindicado con un discernimiento y llamarlo, él tiene un espíritu familiar después de que dejan el mensaje. Oh, él solo tiene un espíritu familiar. Bueno, acaban de blasfemar al Espíritu Santo, y ni siquiera lo saben. Ahora permítanme enfatizar que es sólo para los creyentes llenos del Espíritu Santo de Dios. Ellos son los únicos para los que se da, y Dios debe revelárselo por Su Espíritu. Pero Él dice que lo citarán mal, porque no se les da saber. Así que es por eso que se tiene los 7 Truenos, doctrina. El Hermano Branham dice simplemente, dijo que el 7º Trueno fue la apertura de los sellos.

Cada vez que se abría el sello, había un trueno. Bien, fue un sonido de rasgado. Era un trueno, y revelaba el Sello. Pero ahora se tiene un montón de personas que creen en los 7 Truenos, y van por ahí, oh, este hermano va a ser uno de los hombres que revelará los truenos y este hombre aquí y habrá 7 hombres que revelarán 7 Truenos. Y el Hermano Branham dice que nunca es un grupo, es un individuo. Entonces, están perdidos para empezar. Bien, ahora no estoy hablando de que ellos están perdidos, estoy molesto con ellos. Estoy agradecido de haber entendido la palabra. Lo que ellos hagan es asunto suyo, pero está mal y está trayendo un reproche contra la Palabra. Al igual que los hombres que creen en dos almas, hay un alma. Entonces, el alma que peca, morirá. Y si esa alma se arrepiente, vivirá, hay un alma, pero tiene un germen en ella, ya sea de Dios o no tiene un germen de Dios en ella.

Una vez más, de su sermón **Un Juicio 64-0405 P:25** *Ahora este es el testigo para la defensa, el Espíritu Santo. Él dijo, “La promesa es solamente para los creyentes, no los manufacturados y los escépticos y los incrédulos. La promesa solamente es para los creyentes, no para los demás.”* Ahora este es el testigo para la defensa. Y el testigo para la defensa debería saber, porque Él es Él que lo vivifica a ellos. Él sabe que si es la verdad o no. También Él quiere llamar la atención aquí, siendo el vivificador de la Palabra, también llama la atención, que, **“La Palabra es una semilla. Y si la semilla cae en el suelo correcto, fértil, producirá exactamente lo que Dios dijo que haría. Pero no ha caído en el tipo de suelo correcto, entonces no hay suficiente suelo, suficiente fe, para hacer que la semilla crezca.”** Yo pienso, como Él que vivifica la semilla, Él debería saberlo. ¿No creen? ¿Cuántos creen esto? Digan, “Amén.” [La congregación dice, “Amén.”—Ed.] Él debería ser Él que sabe. Él es un verdadero testigo para la defensa. Bien.

Por lo tanto, Él dijo que ningún hombre por el espíritu del hombre sabrá, entenderá, pero Dios se lo revela a los que nacen del Espíritu de Dios. Y Dios, que dijo eso, debería saberlo.

En otras palabras, Uds. estaban en Su mente antes de la fundación del mundo para llegar a la adopción. Jesús estaba en la misma mente al mismo tiempo como el Cordero inmolado antes de la fundación del mundo.

Y la razón por la que fue muerto, es para que Uds. pudieran ser adoptados y a través de eso, Dios pudiera hacerlo coheredero. Ven Uds. que todo funciona en conjunto.

Ahora, también de **Jehová Jireh 2 64-0403 P:1** *tengo unas cuantas Escrituras y notas, o dos, apuntadas aquí, que quisiera dejar—dejar con Uds. Ahora, antes de que lo hagamos, oremos de nuevo sólo por un momento. Padre, rogamos que tomes Tu Palabra. “Tu Palabra es Verdad”. Y la Biblia dice, Jesús hablando, dijo que: “La Palabra es una Simiente que un sembrador sembró”. Ahora, sabemos que si una semilla es una buena semilla, es fertilizada. Y si esa semilla ha sido—llevó a cabo su plan en—en la voluntad de Dios, deja entonces una semilla fertilizada. Y cuando Jesús estuvo en la tierra, Él fue esa Vid. Y la semilla que Él sembró fue Su Palabra, y sabemos que Ella es fertilizada por Su Propia Vida.*

Sin embargo, vino después de Jesús, un hombre vestido de negro, y sembró una semilla diferente. ¿Qué fue eso? Incredulidad en la palabra. Y así, o Ud. es una buena semilla, un hijo de Dios, o es del diablo. Correcto, no hay dos lugares para ponerles.

De nuevo, dijo que en su sermón **La Manera Provista Por Dios Para Este Día 64-0206E P:13** *Eva trató de hibridar la Palabra. Dios le dijo: “El día que de él comieres, ese día morirás”. Ella trató de cruzar Eso con el conocimiento que satanás le dio. Y cuando lo hizo, ella perdió a toda la raza humana, a manos del diablo, cuando trató de mezclar la Palabra de Dios pura con conocimiento. Eso no proviene del conocimiento del mundo. ¡Viene por el poder del Espíritu Santo! “No por poder, ni por fuerza, mas por Mi Espíritu, dice el Señor”. Así es como Dios lo hace. La Palabra de Dios es la Simiente de Vida Eterna. Si Ud. trata de hibridarla, ¿qué hará Ud.? Ud. se matará a sí mismo con Ella. No funcionará. No se mezclará, así como el aceite nunca se ha mezclado con el agua. No se mezcla. Ellos nunca,*

Luego él dijo de su sermón **Hemos Visto Su Estrella Y Hemos Venido A Adorarlo 63-1216 P:18** *Se fijó Ud. que tuvo que ser exactamente en el tiempo cuando este rey sanguinario, Herodes, no más o menos que un asesino, mató todos aquellos pequeñitos,*

Ahora, ¿qué es Joe Biden? No es más que un asesino. Y ha matado no solo a las personas mayores en las casas de ancianos, sino que también ha tratado de matar a los empleados del gobierno, a los empleados médicos, a los soldados. Y ahora quiere matar a los bebés. Ahora entró en la política con un punto de vista del aborto. Eso es matar a los no nacidos. Entonces, él es un asesino de los bebés, los mataremos en el útero, pero si no podemos conseguirlos en el útero, lo mataremos con el ARNm cuando se inyecten. Y ahora no tendremos gente, ni raza, ni nada. Y así, entonces podemos traer a quien queramos para que haga nuestro trabajo sucio por nosotros, y nos convertiremos en los peces gordos. De acuerdo. Es un asesino, al igual que Herodes. ¿Uds. no se dan cuenta de que estamos en tiempos bíblicos? ¿No se dan cuenta de que este es el cumplimiento de la palabra de Dios? Muy bien.

mató todos aquellos pequeñitos, para que así pudiera ser cumplido aquello que fue hablado por el Señor a través del profeta,

¿Y no se ha cumplido que habría guerra bacteriológica en esta hora? ¿Y dónde está la guerra bacteriológica? Comenzó con la guerra bacteriológica fuera de Wuhan. Y ha procedido a este país y a todas las naciones bajo la tierra. Es una guerra bacteriológica. Y si el mensaje de la gente, oh, vamos a tener la vacuna. Vamos a recibir la vacuna y ahora están descubriendo, escuchen que ellos llevaban insignias, orgullosamente de haber recibido la vacuna. ¿Qué es la vacuna? Es la guerra bacteriológica, de la que el Hermano Branham nos advirtió. Manténgase alejado de esas cosas. Oh hermano.

Pero el Hermano Branham recibió la vacuna contra la fiebre amarilla. Bueno, él tenía que tenerlo. Pero era una vacuna real. No era esto lo que ellos tienen hoy no es una vacuna. Es un humano 2.0 para restablecerles como trans humanos. ¿Correcto? Ya no es un humano. Ya no es un hijo de Dios. Es sólo una nada trans humano. El Hermano Branham lo llamó carne de cañón. ¿Uds. creen que es malo para mí decir carne de cañón? Lo dijo. Dijo que son carne de cañón y que lo hacen voluntariamente. Uds. ven, no es el hombre el que peca y vive y peca y no lo sabe. Es el hombre el que peca voluntariamente. Y dicen, bueno, no le rinden al César, sino que también dice rendir a Dios. ¿Lo que es de Dios? ¿Son de César o son de Dios? Yo soy de Dios y me rendiré a Dios. Ahora miren, ya no usamos el YouTube, así que puedo decir lo que yo quiera decir.

Luego de **Hemos Visto Su Estrella Y Hemos Venido A Adorarlo** diciendo: "**Voz fue oída en Ramá, grande lamentación, lloro, y gemido: Rachel que llora por sus hijos, y no quiso ser consolada.**" ¿Ve?, **tenía que estar un rey sanguinario para cumplir esa profecía** (Tenía que haber un presidente asesino para cumplir la profecía. Tenía que haber dictadores asesinos en todo el mundo para cumplir la profecía) **que fue hablada muchos cientos de años de antemano. Pero cuando Dios habla una Palabra por Su profeta, tiene que venir a suceder si lo que se habló es la Palabra de Dios. No importa cuánto tiempo se demora, vendrá a suceder porque es una Simiente. Jesús dijo que la Palabra de Dios es un campo sembrado. Así que debe producir su fruto en su tiempo. Y este rey sanguinario tenía que estar en ese tiempo, para matar a esos niños.** (Así que Biden tuvo que estar en el cargo para matar a los niños).

Entonces vemos que para cada tiempo hay una simiente para ese tiempo. Se tiene que plantar trigo de invierno en el otoño. Se tiene que plantar soya a finales de mayo para que se coseche a finales del otoño. En otras palabras, para ser cosechado a finales de otoño. Si no se lo hace, si se espera hasta finales de junio o principios de julio, no se obtiene ningún crecimiento. Se puede obtener un poco, pero luego simplemente muere en la vid.

Luego en **Yo Soy La Resurrección Y La Vida 63-1118 P:47** **Concédelo Señor, que podamos ver eso en esta tarde por la simplicidad de usar ejemplos de la naturaleza, y luego colocarlos de nuevo en la Palabra de Dios a través de una promesa. Y Tú dijiste: "La Palabra de Dios es una semilla". Y una semilla debe producir según su género.**

Génesis 1:11 Uno de los primeros principios que Dios habló, fue que toda simiente produjera según su especie. Entonces, ¿qué es el ARNm? Ni siquiera es una semilla. Uds. saben, es una mezcla del hombre. No va a producir nada, excepto una mezcla de hombre, que es un trans humano.

Y de **El Mundo Se Está Cayendo En Pedazos 63-1115 P:39** **¿Qué había causado esto? Yo creo que hubo una causa para eso. Y yo pienso que es porque ellos tomaron la Palabra de Dios y la invalidaron, por sus tradiciones. Jesús lo dijo. Él dijo: "Vosotros, por vuestras tradiciones,**

¿Qué es eso? ¿Venir a la iglesia y hacer una genuflexión y entrar en la banca? Eso es una tradición. ¿Qué es una tradición? Bailando alrededor de la iglesia con música, durante tres horas y solo teniendo un pequeño sermón. Eso son tradiciones. Eso son tradiciones pentecostales. Miren, estas personas vinieron al mensaje, pero mantuvieron sus tradiciones pentecostales y por eso corrieron la voz y la sustituyeron. Bueno, no tenemos suficiente tiempo. Tenemos suficiente tiempo para predicar y bailar durante 3 1/2 horas, pero no tenemos suficiente tiempo para escuchar las palabras. Así que tal vez deles 15 minutos y salgamos de aquí.

Vosotros, por vuestras tradiciones, habéis invalidado la Palabra de Dios". Eso es correcto. No era efectiva, debido a que ellos le añadieron e introdujeron en Ella sus tradiciones. Y cuando... Uds. no pueden añadirle nada a Eso. Uds. no pueden quitarle nada. Ella es... esa es exactamente la manera en que Ella está. Esa es la manera como Dios la preservó. Nosotros no podemos añadir credos y dogmas y cosas así, para inyectar en Eso. Eso no necesita ninguna ayuda. Eso es—eso es Él, eso es Él en forma de letra. Y la Palabra es una Simiente. Y la simiente en el tipo de terreno correcto crecerá, si Uds. no la desentierran todas las mañanas para darse cuenta si ya creció o no. Uds. simplemente la plantan, la encomiendan a Dios, y la dejan allí. (¿Estamos dispuestos a hacer eso esta

mañana?) *Esa es la manera de dejarla crecer, sólo dejarla de la manera que está en el suelo. Y allí es donde debe estar, en el terreno de su corazón. La fe está regándola, hora tras hora, diciendo: "¡Si Dios lo dijo, es mío!" Esa es la manera de hacerlo.*

Mientras esté aquí, es de Dios. Pero mientras esté aquí, es mío. Esta es una cosa que nunca nos quitarán. Pueden arrojarlo a un campamento de FEMA y todo lo demás, pero no servirá de nada.

Miren, para decir la palabra de Dios y sólo su Palabra se tiene una buena descripción de Dios, "**Como un hombre piensa en su corazón, así es él**", pero todo lo que se tiene que hacer es añadir a Su descripción o quitar de Su descripción, y se ha cambiado la descripción de quién y qué es Dios.

Están predicando a otro Jesús. Como los trinitarios cortándolo en tres pedazos. No es de tres piezas. No son 3 vasos. Y luego eliminamos a los dos primeros, el Hijo. Ahora tenemos al Dios en Uds. que ellos están predicando. Escuchen, esa es una de las otras doctrinas falsas. Están predicando que Uds. son Dios. ¿saben Uds. que ella es él? Están predicando que está mal. Es absolutamente incorrecto. Ahora no entienden lo que el Hermano Branham quiso decir con eso. En otras palabras, Uds. son la Palabra, pero Él es la Palabra. En el principio, era el Verbo, el Verbo estaba con Dios. Y el Verbo era Dios, y el Verbo se hizo carne. Ahora Dios entró en su Hijo.

La misma vida de Dios, la misma Palabra, el mismo Logos entraron en su Hijo. Y ahora todo lo que estaba en el Hijo, Él se derramó en la iglesia. Es la misma palabra. No es que Seamos como Dios. Uds. eliminan a Dios, haga con Jesús, y ahora Dios está en nosotros. Eso es una tontería. Eso es como la Iglesia Católica también. Somos la verdad.

Estaba yo hablando con mi hermana, y Uds. saben, perdóname si ella nos escucha, pero yo no creo que lo haga. Pero yo estaba hablando de la conversión de mi padre, y hablé con mi padre la noche antes de morir. Y le dije, papá, le dije, ¿le crees a Jesús? Si murió por nadie más, murió por ti. Dijo absolutamente. Dije, me alegro de escuchar eso. Le dije, ahora, si tuvieras que elegir entre la iglesia y Jesucristo, ¿a quién elegirías? Y él dijo que eso ni siquiera debía preguntarse. Dijo Jesucristo, por supuesto. Y entonces, mi hermana, Oh no, detente. No, no, no. La iglesia es Cristo. Y le dije que me diera un descanso. Dije que la iglesia no es Jesucristo. Dije que la iglesia no es más que una institución política hecha en el año 325 DC. Busca la historia, hermana. Ella sabe que este Papa es malo. Ella sabe que es el Anticristo. ¿Cuál de ellos no era Anticristo, anti palabra? Todos son anti palabra y también lo son las personas que siguen ciegamente, debido a las tradiciones y credos. Muy bien, eso es suficiente sobre ese tema.

De su sermón **La Señal 63-0901M P:163** *Cuando algo es sellado con un sello, más vale que Ud. no lo rompa. Ud. no puede romperlo, no el Sello de Dios, no. ¿Ven? Porque Ud. ha sido...* "**No contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el cual fuisteis sellados para el día de vuestra redención, cuando el cuerpo sea levantado. Es una simiente, una señal que la simiente ha sido germinada con Vida Eterna, "Zoe, 'Mi propia Vida', y Yo la resucitaré nuevamente en el día postrero**". Y a medida que Ud. camina, Ud. tiene confianza que **la Vida de Cristo está en Ud.**, (espero que lo hagamos) **y Ud. está en Él. "Por Un Espíritu somos todos bautizados en un Cuerpo, y sellados allí por el Espíritu Santo"**, entre creyentes como éstos, hasta el día que Jesús nos levante.

Y de **Inversiones 63-0803B P:73** *Yo estuve en una entrevista con un sacerdote, no hace mucho. Él dijo: "Sr. Branham, Ud. está tratando de hablar acerca de una Biblia. ¡Esta es la*

*iglesia!” Dijo: “Dios está en Su iglesia”, Yo dije: “Muéstreme en dónde. **La Biblia dice que Dios está en la Palabra. Él es la Palabra. Y si la Palabra está en Ud., Ella produce a Dios otra vez. Y Él dijo: “La Palabra es una simiente, y la simiente produce lo que es su género”. Producirá una vida piadosa, una vida completamente consagrada a Jesucristo.***

Y para terminar ahora, fíjense como yo dije: Uds. son la suma de todos sus pensamientos, y de la abundancia de su corazón habla su boca, exactamente como Dios lo hizo. Pero si cambia incluso una palabra, cambia la descripción, y así termina con otra persona. Entonces, si Uds. cambian una palabra, tienen un Dios diferente, y ahora le ha ido en una dirección diferente. Quédese Ud. con la palabra.

Padre misericordioso. Te damos gracias, Señor, por tu Palabra. Perdóname, padre, si he estado demasiado caluroso debajo del cuello, tal vez sea porque hace 90 grados afuera. Supongo que mi excusa, Señor, no, simplemente amo tu Palabra y odio ver a la gente tomarla y desmantelarla y luego llamarla tu palabra. Eso es como tomar la cara de otra persona y ponerla en mi cuerpo y decir que este es Brian. Simplemente no funciona de esa manera. Soy cada parte de mí. Soy lo que soy. Y entonces, Tu sabes, Tú eres lo que eres. Le dijiste a Moisés, yo soy lo que soy, así que solo queremos tomar toda tu Palabra y decir todo lo que tenías que decir. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Septiembre, 2023
La Paz, Bolivia